
LLEGO LA MADUREZ

Bajo el título "Llegó la madurez", queremos exhibir documentos relacionados con la Madurez, etapa que se encuentra entre la juventud y la vejez, y se caracteriza por el juicio sensato y prudente del ser humano, que disfruta plenamente de sus capacidades, tanto biológicas como psíquicas. En esta etapa de la vida, el individuo se plantea su propio futuro y proyecto de vida, por lo que decide si continúa su formación o busca un trabajo, monta un negocio, obtiene el carnet de conducir o se compra su primer coche para independizarse económica y familiarmente. También inicia una vida en pareja y programa la creación de una familia, y las personas se adaptan completamente a la vida social y cultural de su entorno. En el Archivo Histórico Provincial de Cáceres encontramos diversos documentos en distintos fondos documentales, que son la prueba documental de esta época de madurez. Los documentos que se exponen son Expediente de autorización de permiso de circulación del vehículo Clement, de 1900; Folletos sobre la emigración de trabajadores a Holanda, Alemania y Bélgica, de 1962-1964; Contrato conjunto de trabajo de un cantante y tres músicos para la sala de fiestas Casablanca de Miajadas, de 1.970; Carnet de conductor militar otorgado por el servicio de automovilismo del ejército, de 1939 y varias fotografías de la Colección del Archivo.

EXPOSICIÓN